
Байкеры  Центральной  Азии
проведут первый международный
мотопробег
Бишкек. 18 августа. КирТАГ – Байкеры Центральной Азии в рамках
Вторых Всемирных игр кочевников впервые организуют совместный
международный  мотопробег  под  названием  «Путь  кочевника»,
сообщает секретариат ВИК.

Мотопробег стартует 31 августа 2016 года в Варзобских горах
Республики  Таджикистан  недалеко  от  города  Душанбе.  Далее
маршрут  участников  акции  охватит  города  и  местности  трех
Центральноазиатских  республик  —  Таджикистана,  Казахстана  и
Кыргызстана.  По  пути  пробега  колонна  байкеров  преодолеет
перевалы Анзоб, Шахристан, Кок-Бель, Ала-Бель, Отмёк, Кордай.

«Путь кочевника» будет проложен также через ущелья Чычкан и
Боом.

Байкеры не оставят без внимания и достопримечательности стран
ЦА. По ходу следования мотоколонны они посетят Сулайман Тоо,
Узгенский  архитектурный  комплекс,  Мавзолеи  «Манас»,
«Тектурмас», «Карахана», археолого-архитектурный музей – башню
Бурана, археологический парк–музей «Коне Тараз».

Как сообщил председатель сообщества мотоциклистов Кыргызстана
Аскат  Сеитбеков,  организаторами  первого  международного
мотопробега  «Путь  кочевника»  выступили  сообщество
мотоциклистов Кыргызстана, мотоклуб «IRBIS MCC» Таджикистана,
общественное  объединение  «Live2Ride»  Казахстана  и  байкеры
Узбекистана.

Мероприятие  проводится  в  целях  популяризации  Всемирных  игр
кочевников, сохранения истории и традиции кочевых народов, а
также развития мотокультуры и туризма стран, участвующих в
пробеге.
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Первая  группа  паломников  из
Кыргызстана прибыла в Медину
Бишкек. 18 августа. КирТАГ – Айзура Чыкынова. Первая группа
паломников из Кыргызстана вчера прибыла в Медину. Об этом
сообщили в Духовном управлении мусульман Кыргызстана (ДУМК) в
четверг.

«Паломники из Кыргызстана прибыли в Медину вчера, 17 августа.
Их тепло встретили представители временного республиканского
штаба.  Они  размещены  в  пятизвездочной  гостинице  «Замзам
Пулман», — сообщили в муфтияте.
Кроме того, сегодня утром в 10:13 в Медину прибыла вторая
группа паломников.
«По словам кыргызстанцев, в самолете для них были созданы все
необходимые  условия.  Перелет  перенесли  хорошо.  Они  также
размещены в гостинице города Медина», — добавили в ДУМК.
Отметим, первая группа паломников вернется в Кыргызстан 17
сентября.

Тело выброшенного в мусорный
бак  младенца  находится  на
экспертизе
Бишкек.  18  августа.  КирТАГ  —  Алтынай  Алмаз  кызы.  Тело
младенца, выброшенного в мусорный бак в Оше, находится на
экспертизе. Об этом КирТАГ сообщил пресс-секретарь ГУВД г. Ош
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Замир Сыдыков в четверг.

«Проводится экспертиза тела младенца, которого выбросили после
аборта. По данным экспертизы станет ясно, возбуждать уголовное
дело или нет», — сказал З.Сыдыков.

Напомним,  10  августа  примерно  в  14:00  в  Оше  по  улице  Н.
Байтемирова перед одним из учебных заведений нашли выброшенное
после аборта тело недоношенного ребенка. Малыш был завернут в
белый  материал.  Местные  жители  нашли  тело  и  сообщили
участковым.  Мать  ребенка  задержали.  Однако  в  ходе
расследования выяснилось, что мать от ребенка отказалась и
сделала аборт на 5-м месяце беременности, ссылаясь на то, что
у нее нет мужа. Все необходимые документы она подписала.

Установлено, что медики, сделавшие аборт, выбросили плод в
мусорный бак, а не отправили в хранилище.

На данный момент ведется разбирательство. Уголовное дело не
возбуждено. Назначены все необходимые экспертизы.

Запуск обогатительной фабрики
ЗАО «Кичи-Чаарат» планируется
в конце 2017 года
Бишкек. 18 августа. КирТАГ – Запуск обогатительной фабрики ЗАО
«Кичи-Чаарат» планируется осуществить в конце 2017 года. Об
этом  сообщил  председатель  Центрального  комитета  горно-
металлургического профсоюза Эльдар Таджибаев.

Медно-золотое  месторождение  «Куру-Тегерек»,  расположенное  в
Чаткальском  районе  Жалал-Абадской  области  и  разрабатываемое
китайской  компанией  ЗАО  «Кичи-Чаарат»,  является  одним  из
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крупных,  перспективных  и  богатых  месторождений  полезных
ископаемых.  Подтвержденные  запасы  подземных  богатств
составляют около 98 тонн золота (категории С-1 и С-2), более
370 тыс. тонн меди, значительные объемы серебра.
По информации генерального директора предприятия У Сягоана, в
настоящее время на месторождении осуществляются геологические
и  подготовительные  работы.  Ведется  строительство  фабрики  и
других  производственных  объектов,  зданий  администрации,
общежития и т.п. Запуск производственного процесса и выпуск
первого  объема  продукции  намечен  на  IV  квартал  следующего
года.

В ходе встречи руководства горно-металлургического профсоюза
Кыргызстана с администрацией ЗАО «Кичи-Чаарат», прошедшей в г.
Бишкек накануне, обсуждались также вопросы взаимодействия с
местным  населением,  деятельности  профсоюзной  организации,
регулирования  трудовых  отношений,  заключения  коллективного
договора и т.п.

По словам председателя профкома предприятия Умара Орозбаева, в
данный  момент  на  месторождении  работают  около  400  местных
сотрудников  и  столько  же  иностранного  персонала  с  КНР.
Работаем дружно, люди относятся друг к другу уважительно.

«После  завершения  строительных  работ  и  запуска  фабрики
соотношение кыргызстанских работников и экспатриантов должно
измениться  –  местных  сотрудников  должно  стать  абсолютное
большинство», — заключил представитель трудового коллектива.

Стороны  высказали  готовность  укрепления  взаимовыгодных
уважительных отношений и усиления социального партнерства в
целях  обеспечения  стабильного,  прибыльного  и  безопасного
производства и достойных условий труда.



Секретариат  ВИК  не  давал
указаний  областным
администрациям  о  сборе
средств  на  нужды  Игр
кочевников
Бишкек.  18  августа.  КирТАГ  –  Секретариат  Всемирных  игр
кочевников  призывает  граждан  не  поддаваться  провокационным
слухам  о  сборе  денежных  средств,  якобы  проводимых  в
государственных и муниципальных учреждениях, а также детских
дошкольных  и  средних  учебных  заведениях,  на  нужды  Игр
кочевников.

Накануне ряд СМИ опубликовали информацию о якобы имеющих место
денежных поборах на организацию и проведение Игр кочевников, с
государственных  и  муниципальных  служащих,  а  также  учителей
школ и работников детских садов, в частности, в Нарынской и
Баткенской областей.
«В связи с этим, секретариат ВИК считает необходимым заявить,
что  никаких  подобных  указаний  областным  и  районным
государственным  администрациям  республики  не  давалось  и
подобное исключено в будущем», — отмечается в сообщении.

Обращение  Темира  Сариева
запоздалое и не актуальное –
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Омуркулов
Бишкек. 18 августа. КирТАГ – Айзура Чыкынова. Обращение Темира
Сариева  запоздалое  и  не  актуальное.  Сказал  КирТАГ  лидер
фракции СДПК Иса Омуркулов, комментируя обращение экс-премьер-
министра КР о создании Конституционного совещания.

«Его заявления запоздалые, если бы в начале месяца он об этом
сказал, то другое дело. Но сегодня я думаю, что этот вопрос не
актуальный, потому что уже месяц висит на сайте (ЖК) данный
проект.  Впереди  есть  еще  3  месяца  до  начала  референдума.
Времени достаточно, чтобы что-то внести, высказаться против
каких-то пунктов или статей. Пожалуйста, ради Бога, пускай
подключаются  все  и  в  том  числе  Темир  Сариев»,  —  сказал
И.Омуркулов.

Он отметил, что желающие внести предложения граждане могут
отправлять  письма  в  парламент,  лидерам  фракций,  которые
являются авторами этого проекта.

«Необходимости создания специального органа – Конституционного
совещания — нет. Тем более, Конституция не пишется заново, она
у нас есть, речь идет о дополнении нескольких пунктов», —
добавил И.Омуркулов.

Отметим,  сегодня  бывший  премьер-министр  КР  Темир  Сариев
обратился  к  лидерам  пяти  фракций  и  предложил  создать
специальный орган – Конституционное совещание, для проведения
полноценного  всенародного  обсуждения  по  поводу  изменений  в
Конституцию КР.
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Премьер  призвал
предпринимателей  активно
участвовать  в  строительстве
логистических центров
Бишкек.  18  августа.  КирТАГ  –  Премьер-министр  Кыргызской
Республики Сооронбай Жээнбеков сегодня, 18 августа, в рамках
двухдневной  рабочей  поездки  в  Ошскую  область  посетил
логистический центр, плодоовощную базу в Араванском районе.
Сообщает пресс-служба правительства КР.

По  информации  руководства  данного  центра,  в  прошлом  году
логистический центр хранил около 100 тыс. тонн фруктов, в
ближайшем  будущем  планируется  расширить  его  вместимость  и
усовершенствовать  способы  хранения  продукции.  В  настоящее
время  площадь  центра  составляет  600  квадратных  метров.
Хранящаяся продукция поставляется как на внутренний рынок, так
и  на  внешний.  В  настоящее  время  ведутся  переговоры  с
инвесторами о строительстве аналогичного логистического центра
в Ошской области.

С.  Жээнбеков  отметил,  что  подобные  логистические  центры
необходимы в стране, так как они предоставляют возможность
отечественным  фермерам  наладить  поставки  своей  продукции  в
страны ЕАЭС и на рынки других стран-партнеров.

«Было  бы  хорошо,  если  бы  представители  бизнес-сообщества
уделяли больше внимание строительству подобных центров во всех
регионах  республики.  Данные  центры  позволят  оптимизировать
расходы  сельских  товаропроизводителей,  а  потребителю  —
приобретать качественную продукцию всесезонно», — подчеркнул
он.

В рамках поездки премьер-министр также ознакомился с ходом
строительства  инфраструктурных  и  социальных  объектов  в
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Араванском районе.

Кылычбек  Султанов  освобожден
от  должности  посла
Кыргызстана в Малайзии
Бишкек. 18 августа. КирТАГ – Кылычбек Султанов освобожден от
должности  чрезвычайного  и  полномочного  посла  Кыргызской
Республики в Малайзии, сообщает пресс-служба президента КР в
четверг.

«Президент  Кыргызской  Республики  Алмазбек  Атамбаев  подписал
указ, согласно которому Султанов Кылычбек Камчыевич освобожден
от  должности  чрезвычайного  и  полномочного  посла  Кыргызской
Республики в Малайзии», — говорится в сообщении.

Шыкмаматов  обратился  в
Венецианскую  комиссию  за
экспертизой законопроектов по
изменению Конституции КР
Бишкек. 18 августа. КирТАГ – Заместитель председателя комитета
по  конституционному  законодательству,  государственному
устройству,  судебно-правовым  вопросам  и  регламенту  Жогорку
Кенеша Кыргызской Республики Алмамбет Шыкмаматов посредством
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Центра  ОБСЕ  в  Бишкеке  обратился  в  Венецианскую  комиссию
провести  экспертизу  по  конституционализму  инициированных
законопроектов по внесениям изменений в Конституцию Кыргызской
Республики. Сообщает пресс-служба президента КР.

В  письме  в  частности  говорится,  комитет  выражает
признательность  за  сотрудничество  в  сфере  развития  и
усовершенствования  конституционного  законодательства,
направленного  на  укрепление  конституционной  стабильности,
верховенства права и укрепление государственной власти.

«Считаем необходимым проинформировать Вас о том, что фракциями
парламента  «СДПК»,  «Кыргызстан»,  «Онугуу-Прогресс»,
«Республика-Ата-Журт» инициированы законопроекты «О внесении
изменений в Конституцию Кыргызской Республики» и законопроект
о назначении референдума (всенародного голосования) по закону
КР «О внесении изменений в Конституцию Кыргызской Республики»,
— отмечается в письме.

Данные  поправки  вводят  изменения  в  несколько  разделов
Конституции  Кыргызской  Республики  касающихся  основ
конституционного  строя,  президента,  законодательной,
исполнительной  и  судебной  властей,  прокуратуры,  местного
самоуправления и некоторых других вопросов.
«Учитывая  успешный  предыдущий  опыт  сотрудничества  с
Венецианской  комиссией  Совета  Европы  в  сфере  развития
верховенства права и конституционализма, хотели бы обратиться
к  Вам  с  запросом  на  проведение  правовой  экспертизы
инициированных законопроектов во благо развития прав человека
и  устойчивого  демократического,  правового  и  стабильного
развития государства. Надеемся на продолжение плодотворного и
доверительного  сотрудничества  и  взаимодействия  между
Венецианской комиссией Совета Европы и парламентом Кыргызской
Республики», — отметил А. Шыкмаматов.



Кыргызстанцы  предлагают
поощрить  Айсулуу  Тыныбекову
как  бронзового  призера
Олимпиады в Рио
Бишкек. 18 августа. КирТАГ – Айзура Чыкынова. Спортсменку из
Кыргызстана по женской борьбе Айсулуу Тыныбекову предлагают
наградить как бронзового призера Олимпийских игр в Рио-де-
Жанейро (Бразилия). Об этом на своей странице в социальной
сети Facebook написал журналист Азамат Тынаев.

«Прошу президента КР Алмазбека Шаршеновича Атамбаева поощрить
Айсулуу Тыныбекову всем пакетом премиальных, полагающихся от
государства  за  бронзовую  олимпийскую  медаль.  Пусть  она  и
остановилась в шаге от третьей ступени пьедестала в Рио-де-
Жанейро, она боролась до конца. Она всем подарила надежду, она
показала, как надо отстаивать спортивную честь Кыргызстана.
Она отдала кыргызстанцам всё, что у нее есть. Давайте, и мы
дадим ей то небольшое, что мы можем! Прошу всех поддержать
обращение репостами, чтобы оно дошло до главы государства», —
пишет А.Тынаев.

В  течение  6  часов  его  постом  поделились  1749  человек,
«нравится»  более  2,5  тыс.  пользователям.
В тоже время блогер Кайрат Бекмамбетов объявил в социальных
сетях сбор средств для поддержки отечественных спортсменов, в
частности, Айсулуу Тыныбековой.

«Друзья,  мы  запускаем  народный  сбор  средств  в  поддержку
молодых перспективных спортсменов как Айсулуу Тыныбекова. Эта
девушка  подарила  нам  надежду,  она  показала,  как  надо
отстаивать  спортивную  честь  Кыргызстана.  Она  сплотила  всю
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страну. А теперь мы сплотимся и выдадим Тыныбекой народную
премию от лица всех граждан Кыргызстана. Присоединяйтесь!» —
отмечает К.Бекмамбетов.
Он прилагает платежные реквизиты флешмоба:
KICB Банк, счет №1280156029049055
Кошелек «Элсом»: 0701770715
Лицевой счет «Мобильник»: 5421480
Напомним, вчера, 17 августа прошли схватки среди женщин (в
весовой категории до 58 кг) по вольной борьбе. В 1/8 финала
Айсулуу встретилась с бразильянкой Джойс Сильва и выиграла
схватку со счетом 11:8. В четвертьфинале Тыныбекова со счетом
14:7 смогла побороть спортсменку из Финляндии Петру Олли и
пройти в полуфинал Игр.

В  борьбе  за  выход  в  финал  А.Тыныбекова  боролась  со
спортсменкой из России Валерией Кобловой, однако Айсулуу не
смогла одолеть Валерию. С результатом 4:1 Айсулуу не удалось
пройти  в  финал.  В  борьбе  за  бронзовую  медаль  Тыныбекова
боролась с Сакши Малик из Индии и проиграла со счетом 8:5.

Таким образом, на Олимпийских играх Айсулуу заняла 5 место.
Золото завоевала спортсменка из Японии Каори Ите, серебряным
призером стала Валерия Коблова и бронзовую медаль завоевала
Сакши Малик (Индия).

Отметим, Кыргызстан на XXXI летних Олимпийских играх в Рио-де-
Жанейро  (Бразилия)  представляют  19  спортсменов.  В  копилке
сборной пока одна бронзовая медаль, завоеванная тяжелоатлетом
Иззатом Артыковым.


